

**Lettre d'information sur le processus de
béatification et de canonisation du Vénérable**

Faustino Pérez-Manglano



37



Faustino (1946-1963) :
Élève du Collège Marianiste Nuestra Señora del Pilar de Valencia, Espagne.

Il est mort de la maladie de Hodgkin à l'âge de seize ans. Un garçon normal, avec une vie intérieure profonde.

En 2011, le pape Benoît XVI l'a déclaré vénérable

Il y a 60 ans

Soixante ans se sont écoulés depuis la mort de Faustino.

Faustino était un don de Dieu ; célébrer le 60^e anniversaire de sa mort est un engagement : nous ne pouvons pas garder ce trésor pour nous. Nous devons le faire savoir.

À sa mort, il n'avait pas encore 17 ans. C'était un garçon comme les autres, mais avec un grand désir d'être l'ami de Jésus, avec qui il aimait parler en tête-à-tête.

C'était un garçon normal, avec une grande richesse intérieure ; il vivait la normalité de chaque jour avec simplicité, avec joie.

Sa vie nous remplit d'espérance : il est possible de vaincre, d'être toujours joyeux, d'accepter les revers de la vie, de sourire face à la maladie et à la souffrance, de faire confiance à Dieu, de se sentir appelé par Jésus à être marianiste et d'être accompagné par Marie.

Faustino, un jeune qui a su faire face à son temps et aux circonstances et donner la bonne réponse.

Soixante ans se sont écoulés depuis sa mort, mais sa mémoire est toujours vivante parmi nous.

| *"Je dirai oui à tout ce qui est bon"*
(*extrait du journal de Faustino*)



Faustino nous parle

*Faustino unit sa souffrance à celle du Christ.
Jésus manifeste sa soif, son désir - depuis
la Croix - de faire don de son Esprit.*

"Seigneur, que mon cœur soit ouvert à tous.

Le Christ est entouré d'une foule nombreuse. Les gens se moquent et s'amuse de te voir là, souffrant pour ceux qui se moquent de toi.

Tu dis : "J'ai soif. Mais tu as soif de toutes les âmes de ces hommes.

Seigneur, fais-moi participer à ta soif. Apprends-moi la valeur de la souffrance"

Se-

ñor que yo tenga el corazón
abierto para todos. ^{X^{to}} tu
estás rodeado de una gran
muchedumbre. Gente no-
fajandoe, y divirtiéndose
de verte allí rufiado por lo
que de tí se ríen. Tu dices:
"Tengo red". Pero tu tienes
de todas las almas de a-
quellos hombres. Señor haz
que yo participe de tu red.
Enseñame Señor el valor
del rufiniato.

Faustino dans le monde

Valence (Espagne)

En novembre, une réunion des conseils pastoraux des paroisses de deux vicariats de la ville s'est tenue dans la salle d'assemblée du *Colegio del Pilar* à Valence (Espagne). Elle a été présidée par notre archevêque D. Enrique Benavent.

Tout le monde a eu la possibilité de recevoir des informations sur Faustino



Auditorium du Colegio del Pilar de Valencia (Espagne). Photo de l'assemblée.

Paris (France)



Membres de la Fraternité Faustino

Suite aux activités de la pastorale des jeunes au lycée et aux camps JFM (Jeune de la Famille Marianiste), notamment à Valence en 2013, nous avons créé une fraternité marianiste appelée Faustino.

Nous nous réunissons chaque mois, accompagnés par Frère Guillaume, sur un thème préparé à tour de rôle. Après les discussions, nous prions et dînons ensemble.

Lusaka (Zambie)

Le mouvement FAUSTINO est actif à Lusaka (Zambie) depuis plusieurs années. Il dispose d'une grande force, non seulement par rapport à ses membres, mais aussi par rapport aux actions de service qu'il mène.



Élèves de l'école marianiste St. Joseph Chapel de Matero, membres du groupe Faustino de l'établissement.



Pique-nique des Faustinos zambiens



Jeunes du groupe Faustino en Zambie effectuant des travaux d'intérêt général.



Célébration de l'Eucharistie communautaire des Faustinos.



Membres du groupe Faustino assistant à l'adoration

Chili

Au mois de janvier, en plein été austral, les jeunes du Mouvement Faustino du Chili ont tenu leur camp d'été annuel dans la maison marianiste de Santa María del Achibueno, située dans les contreforts andins de Linares (région du Maule).

Cet événement rassemble les Faustinos des cinq écoles avec une présence marianiste répartie sur l'ensemble du territoire chilien : Santiago, San Miguel, Puente Alto, Melipilla et Linares. Ils ont passé quelques jours merveilleux de vie communautaire avec des jeux, des sports, des activités de croissance personnelle, de la bonne nourriture et, surtout, des temps de prière.

Le Mouvement Faustino du Chili a été fondé il y a plus de 30 ans, inspiré par la figure et l'exemple du Vénérable Faustino Pérez-Manglano, donnant vie à son message et à son rêve inachevé d'être missionnaire marianiste en Amérique latine.

Les jeunes Faustinos sont appelés à être des disciples, des amis, des serviteurs et des missionnaires du Christ. C'est avec ces idéaux qu'ils se sont engagés sur le chemin de la vie, associés à Marie et à la suite de Jésus, son fils. Ce chemin, ils le suivent, inspirés par l'Esprit, à la manière de celui qui est leur modèle : Faustino.



Photo de groupe des participants au camp du mouvement Faustino au Chili, janvier 2024.



Messe célébrée pendant le camp d'été du Mouvement Faustino en janvier dernier
Les quatre branches de la famille marianiste
présentes au Chili ont été représentées.

Témoignages

Madrid

Les Marianistes m'ont présenté Faustino. J'ai lu "Et si Dieu me parlait" lorsque j'étais adolescent et la vie de Faustino m'a fait beaucoup de bien.

Le mois dernier, j'ai décidé de le relire et il m'a beaucoup aidé et a été une impulsion dans mon abandon à Jésus dans l'étape de séminariste dans laquelle je me trouve actuellement.

... Bien que je ne sois pas marianiste, je crois que je peux servir de lien avec les réalités de mon diocèse de Madrid et qu'ensemble nous pouvons faire connaître cette superbe figure, car je crois que la sainteté de Faustino est le patrimoine de toute l'Église et qu'elle peut aider beaucoup de gens sur le chemin du Ciel. (J.O.)

Kenya

Il m'a appris à cultiver la gratitude :

Faustino était un jeune plein de vie intérieure, de force, de détermination, d'attention et de présence.

Ses pensées, ses sentiments et son environnement l'ont aidé à apprécier la beauté de la vie et ont été pour lui autant d'occasions d'inspiration. Il a vécu une vie de gratitude et de reconnaissance.

Grâce à lui, j'ai appris que cultiver la gratitude consiste à reconnaître et à apprécier les aspects positifs de la vie, aussi petits soient-ils.

Apprendre à reconnaître la beauté des moments quotidiens et à exprimer régulièrement ma gratitude est ce qui m'a aidé à vivre une vie en Dieu en tant que frère marianiste. (K.N.)

Merci à Faustino

"Je vous écris pour vous informer que ma famille et moi-même continuons à nous confier au vénérable Faustino pour nos besoins. Nous essayons aussi de le faire connaître à d'autres personnes pour qu'il puisse les servir comme intercesseur auprès du Seigneur et de la Vierge dans tout ce dont ils peuvent avoir besoin" (M.P. – Ciudad Real)

"Tout a commencé avec le père José María Salaverri sur Faustino ... j'ai été contaminée par son grand amour pour la Vierge Marie.

Il y a environ un an et demi, on m'a diagnostiqué une grave maladie ; le coup a été très dur ; alors mes pensées se sont tournées directement vers Faustino pour lui demander de l'aide et de m'accompagner dans ces moments difficiles, tout cela m'a aidé parce que les restes de Faustino se trouvent dans une chapelle de l'école du Pilar où je vais tous les dimanches à la messe et je profite de l'occasion pour lui rendre visite et le remercier que mes prières aient été entendues parce qu'aujourd'hui je suis en train de surmonter la maladie et cela est reconnu par mon médecin" (L.P.–Valencia)

"Je suis impressionné par le fait qu'il était un garçon capable de toujours sourire malgré sa maladie : il ne voulait pas faire souffrir les autres. Désormais, j'essaierai de lui ressembler. (L.N.– Oviedo)

"Nous avons lu en classe le livret sur Faustino "Et Faustino a dit oui". J'ai été impressionné par sa vie. Il m'a beaucoup encouragé à suivre Jésus comme il l'a fait". (J.R. – Valence)

"Après avoir longtemps attendu de trouver un emploi permanent, je l'ai enfin obtenu grâce à l'intercession de Faustino, que j'invoque. Je lui en suis très reconnaissant. (A.E.P.)

Demander des grâces par l'intercession de Faustino

Seigneur, tu nous as donné en Faustino un exemple admirable de fidélité aux exigences de ton amour divin ; nous venons à toi pour que, si c'est ta volonté qu'il soit glorifié devant ton Église, tu le manifestes en nous accordant la grâce que nous désirons recevoir... (Nous demandons la grâce).

Nous vous le demandons par l'intercession de Marie, votre Mère, qu'il a tant aimée sur la terre. Qu'il en soit ainsi. Notre Père.
Ave Maria. Gloria.

Actualités

"avec Faustino" :

Chaque mois, la COMMISSION FAUSTINO publie une petite réflexion-prière intitulée *"avec Faustino"*. Il est publié en trois langues : espagnol, anglais et français.

Comme pour le Bulletin Faustino, l'abonnement est gratuit.

Projets de la Commission FAUSTINO :

Afin de faire connaître la vie du Vénérable Faustino et de le proposer comme témoin de Jésus, la COMMISSION FAUSTINO a commandé deux vidéos sur Faustino pour les enfants de dix et treize ans respectivement, ainsi que la publication d'un nouveau livret sur Faustino. Nous voulons qu'ils soient disponibles pour la prochaine année académique.

Pour tout ce qui concerne la cause de Faustino

(Abonnement gratuit au Bulletin Faustino envoyé par e-mail, témoignages, remerciements, faveurs reçues, dons...) :

- **E-mail** : faustino@marianistas.org
- **Courrier ordinaire** : COMMISSION FAUSTINO
Avda. Blasco Ibáñez 35,
46021-Valence
(ESPAGNE)

- **Dons** pour la cause de canonisation de Faustino, numéro de compte : "Causa Faustino" (Banco Santander) ES28 0075 0412 4906 0144 5877

Nouvelle Commission Faustino

Une nouvelle **commission FAUSTINO** a été créée, composée des personnes suivantes

Rafael Eguíluz SM

Ana Balfagón CLM

Alejandro Olmos

Pablo Sánchez-Gómez.

Sa mission est de faire connaître la personne du Vénérable FAUSTINO, de le proposer comme témoin de Jésus et de travailler à la **Cause de sa béatification**

Au cours de cette année académique 23-24, elle publiera **trois Bulletins FAUSTINO**, un par trimestre, qui seront envoyés par e-mail, et une **RÉFLEXION-PRIERE "FAUSTINO"** chaque mois.